

Daimiel, ciudad candidata a la Carta Europea de Desarrollo Sostenible

Lo resaltó la secretaria de Estado de Turismo, Matilde Asían González, quien, en su primer acto oficial, manifestó que este producto tiene que ser "referente en la Marca España".

Daimiel, referente del ecoturismo

El alcalde de Daimiel, Leopoldo Sierra, recalcó el dinamismo de un municipio, "preparado para ofrecer a ese viajero que busca un nuevo turismo" una amplia variedad de "experiencias únicas y para toda la familia". "Contamos con espacios naturales accesibles y con las condiciones necesarias para convertirnos en un destino único en Castilla-La Mancha y acorde a las exigencias de la Marca España", remarcaba.

Ciudad Real: PN Cabañeros y Tablas de Daimiel

La consejera de Economía, Patricia Franco, reseñó que la provincia de Ciudad Real, es "la única que cuenta con dos parques nacionales". Castilla-La Mancha también será el año que viene "la primera comunidad autónoma que regule el ecoturismo con un decreto específico", anunció.

A la inauguración asistieron el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, José Julián Gregorio, y el director de Parques Nacionales, Basilio Rada.

Compatibilidad

"Es indispensable el equilibrio entre conservación y comercialización de esta oferta turística", zanjó el Jefe de Área de la SGDyST, al tiempo que recordó los Planes Rectores de Uso y Gestión (PRUG) de los territorios donde se ajusta la capacidad de desarrollo del turismo a los criterios de conservación, basándose al mismo tiempo en un público no masificado y apostando por la interpretación de estos espacios. Por eso, insistió, el ecoturismo interviene en ese proceso con una repercusión "positiva" para el desarrollo económico y la generación de empleo en el medio rural.

Daimiel, posible candidato a la Carta Europea de Desarrollo Sostenible

Desde la Secretaría de Estado de Turismo se ha apoyado al Organismo Autónomo de Parques Nacionales (OAPN) para que Daimiel se postule como candidato a la Carta Europea de Desarrollo Sostenible que probablemente estará lista de cara al próximo año, con la participación de todos los sectores involucrados, como avanzó Ricardo Blanco a Radio Daimiel.

La Carta Europea de Turismo Sostenible en Espacios Naturales Protegidos (CETS) es una iniciativa de la Federación EUROPARC que tiene como objetivo promover el desarrollo del turismo sostenible en los espacios naturales protegidos de Europa

Fernández: "hemos cubierto objetivos"

La directora adjunta del OAPN, Montserrat Fernández San Miguel, evidenció también su satisfacción por un congreso que, dijo, va a permitir poner en práctica el binomio turismo-conservación a través de la 'Declaración de Daimiel sobre Ecoturismo'. Un texto que, recordó, permanecerá vigente durante los próximos años. Es por esto que para Fernández se cumplieron las expectativas y objetivos marcados.

Con la celebración del congreso, Daimiel se convierte en referente durante la próxima década siendo el nombre de la hoja de ruta del ecoturismo.